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一般社団法人宮崎県設備設計事務所協会

　 会長　　馬崎　康輔

　最後に、今後とも関連諸官庁、関連団体、賛助会員の皆様方のご指導、ご鞭撻をお願い申し上げま

して、ご挨拶とさせて頂きます。

本日の会議では、令和3年度の決算及び事業報告または令和4年度予算及び事業計画のほか、

私を含め新役員の選任など重要な議案が審議されます。ご出席の皆様方には、忌憚のない

意見を頂き今後の（一社）宮崎県設備設計事務所協会の活動を活発なものとしていきたい

と考えておりますので、何卒よろしくお願い致します。

無観客で開催となりました。世界中から多くのアスリ－トが集まり各地で熱戦が繰り広

げられ、その姿に勇気と希望をもたらしたコロナ禍の中、前に進む力を頂きました。

　 当協会においては、新型コロナウィルス感染症の流行により1年延期となりましたが

「九州・沖縄ブロック協議会・宮崎会議」を開催することができました。人数制限での

開催となりましたが大変充実した会議となりました。働き方改革・後継者の育成・技術

力の向上などが課題となり、より一層の事務所体制の構築を進めていきたいと考えてお

ります。また、技術力の向上・資格収得についても（一社）日本設備設計事務所協会連

合会によるオンラインセミナ－などに参加し、設備設計一級建築士の収得者増員にも向

けて活動しているところです。

２０２2年度日向灘

　初夏の風も清々しい季節になりました。例年通り今回も無事に総会を開催する運びと

相成りました。

昨年を顧みると一昨年より続く新型コロナウィルス感染症の流行より緊急事態宣言や蔓

防止等重点措置による活動宣言が長期化するなど、感染拡大への対応に追われる１年と

なりましたが、1年の延期を経て「東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会」が
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★令和3年度（一社）宮崎県設備設計事務所協会定時総会開催

２０２１年　６月2５日　場所：ニュウェルシテイ宮崎

　定時総会終了後、例年であれば来賓や賛助会員の方々との懇親会を行っていますが２年間実施
出来ていません。

　これから先も新たなウイルス株に備えて対応をしていくしかなそそうです。

　　記：副会長　藤井 新弥

　令和３年度も令和２年度に続き、新型コロナウイルスの蔓延により正会員のみの

定時総会を行いました。昨年度は幾度も感染拡大警報、蔓延防止措置が発令され、例年

行うほとんどの活動が中止となっています。準備を進めていた九州・沖縄ブロック

協議会が開催できるか不安でありましたが、事業計画及び収支決算案の審議を行い

全会員の了承を得ることができました。

活動報告
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★令和3年度　九州・沖縄ブロック協議会　宮崎会議　開催 Ｎｏ4

令和2年度は中止となりました九州・沖縄ブロック協議会　宮崎大会を3年度は各県の協会員限定

の参加ではありますが開催することが出来ました。

九州・沖縄ブロック協議会の中でもメインイベントな会議でありますので宮崎大会を遂行出来ま

した事は準備より携われた皆さんの協力に感謝致します。

　　大会の主題は各県の設計事務所のの状況と今後の課題や設計ＣＡＤの変革になるであろう

「ＢＩＭ」についての講義を拝聴し、数年先には設計図書の標準図書として取り扱われるだろ

うと確信した会議でありました。

　　記：副会長　恒吉 勇介

　九州・沖縄ブロック協議会　宮崎会議　開催報告

会場；ニュ－ウェルシテイ－宮崎　二階　霧島の間

日時；令和3年11月１１日（木）14：00～18：00

※議事

・各県の調査資料による報告・説明（各単位会）

　　　　　（各項目についての質疑応答）

・国交省　告示９８号の現状と今後

　　　　　（日設事連　福岡県会長　庄司　雅之）

・ＢＩＭ普及の進捗と国民的利益

　　　　　　（日設事連　副会長　婦木　徹）

・日設事連（連合会）の活動方針

　　　　　（日設事連　会長　高木　俊幸）

　各県の調査資料による現状報告、又国交省　告示９８号の現状、業務の受注状況等

各県会長より報告、説明を頂きました。ブロック内の各県の状況を把握できる良い機

会となりました。

　また後半ではＢＩＭ普及の進捗と国民的利益について、また日設事連（連合会）の

の活動方針について報告を頂きました。

第一部 本会議
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※弁当（ホテルオリジナル） Ｎｏ　6

会場；ニュ－ウェルシテイ－宮崎　３階　

日時；令和3年11月１１日（木）18：30～19：30

第二部 懇親会(会食）
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会場；ＵＭＫカントリ－クラブ　

日時；令和3年11月１2日（金）

翌日懇親ゴルフ
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